



Envie d'un petit shot de Beethoven ?

RDV tous les jours, à 8h55 dans la matinale de Noël

Du lundi 23 décembre au vendredi 3 janvier 2019



Une symphonie → Un shot !

« Un shot de Beethoven » par Anna Sigalevitch

Du lundi au vendredi, 8h55



Pour entrer dans l'année où sera célébré le 250ème anniversaire de la naissance de Beethoven, Anna Sigalevitch propose, tous les matins, un shot de Beethoven pendant la trêve des confiseurs. Icône de la culture savante et populaire, Beethoven est l'incarnation de l'artiste dépassant son destin tragique par sa force créatrice.

Ludwig van Beethoven a composé 9 Symphonies.

9 jours pour découvrir les 9 symphonies, ses neuf œuvres les plus emblématiques et les plus jouées, en plongeant chaque jour dans l'une d'elles. Les 9 symphonies, écrites entre 1800 et 1824, permettent d'évoquer tout le parcours du compositeur, depuis ses débuts à Vienne jusqu'à sa dernière période, ainsi que toutes les facettes de sa personnalité musicale. De la 1^{re} symphonie, encore emprunte du modèle classique de Mozart et d'Haydn, son maître, jusqu'à la 9^{ème}, où triomphe sur les vers des Schiller "L'ode à la joie" un idéal de fraternité et d'humanisme.

Un shot de Beethoven

Anna Sigalevitch

Lundi 23 décembre au vendredi 3 janvier, 8h55

